
CA REVV mardi 3 octobre 2023 

 

Présents : Claire, Babette, Bernard D, François, Nicolas, Pascale, Pierre 

Organisation de REVV 

Etat des adhésions : 660 

Abonnement Rue de l’avenir : on continue d’adhérer. 

Abonnement Zoom : pas pour l’instant. 

Maison du vélo 

Hébergement de CycloTEAM : réunion ce jour à 17h avec Franck Diratzonian-Daumas et 3 autres 
personnes de la ville ou l’agglo. Pascale et François représentaient REVV et Pascale aussi 
cycloTEAM. Les 3 associations occupant la MdV (REVV, CycloTEAM et Cyclotouristes 
Valentinois) devront fournir un courrier précisant son usage de la MdV et documents (récépissé, 
statuts, assurance, bilan financier), pour faire 3 conventions officielles. Un compte-rendu plus 
détaillé va suivre. 

Journées de la réparation vendredi 20, samedi 21 et dimanche 22 octobre : OK pour samedi 
matin. Il faut s’inscrire sur https://journeesreparation.fr et rappeler Méa Almeres 06 22 27 20 62. 
François voit avec Bernard nos actions. 

Post-réunion CA le 05/10/2023 : Après échange téléphonique et courriel avec Bernard Bédouet : 
le sujet était une demande de la CCRC (Communauté de Communes Rhône-Crussol) en date du 
11/09. François a contacté la Communauté Rhône-Crussol. Le besoin concernant le repair-café 
pour la réparation des vélos est couvert et donc l’intervention de REVV n’est pas à prévoir. REVV 
reste dans la liste des associations qui seront contactées si une opération similaire est organisée. 

Actions de communication 

REVVeries : prochain numéro fin d’année au plus tôt. François va lancer l’appel à articles. 

Publicité par CycloTEAM : non, mais plutôt la distribution de REVVeries aux points stratégiques.  

Actions extérieures passés 

Rencontre avec France 3 mardi 12 septembre 13h MdV 

Action à l'université de Valence journée des étudiants le 28 septembre : stand REVV et APAV (et 
ses vélos rigolos) 

Alternatif au bord du Rhône le 30 septembre : des contacts. 

Actions extérieures à venir 

 

Aménagements 

Commission Infrastructures et Sécurité : 

• Lors du CA précédent François a proposé d’assurer la coordination de la CIS sur la base de 
correspondants locaux dans les communes ou quartier. Questions : comment identifier des 
correspondants potentiels et les associer à notre démarche ? 

• François a peut-être trouvé un interlocuteur sur St Marcel. 

• François recontactera Clément Chartier pour Portes les Valence. 

• Sur Valence : Bernard D. (sous réserve que d'éventuels rapports CIS-collectivités relèvent 
d'une vraie démarche de concertation/dialogue et non d'une chambre d’enregistrement !) 

• Il est également convenu de bien cadrer les sujets traités en CIS, qui seront du domaine 
technico-pratique et de ne pas "empiéter" sur ce qui relève du CA. 

 

 

https://journeesreparation.fr/


Aménagements 

* Récit par Claire de l’inauguration fin septembre du Pont de Sarras-Saint Vallier et de ses 
contacts avec les personnalités présentes. 

* Rendez-vous prévu le 04/10/2023 avec VRM (Marylène Peyrard, la présidente) et les 2 assos, 
REVV et APAV (représentées respectivement par François Legrand et Elisabeth Oriol) à la suite 
des différents communiqués de presse sur le sujet du PVI. Après dernières discussions avec 
APAV, il est convenu, lors de cette rencontre, de : 

- établir la réalité des rapports entre les assos et VRM, au sujet du PVI, 

- de rappeler les valeurs générales défendues par les assos. 

- de tenter de répondre à la question : "Et maintenant qu'est-ce qu'on fait ?" 

Divers 

Barème kilométrique pour remboursement frais de déplacement en voiture : 40ct/km 

Dossier de demande de subvention à Valence. Délai reporté pour REVV mais à envoyer pour la 
fin de semaine. 
 


